
广州市益蕊慈善基金会 

2020年度理事会工作总结 

本人王杰，作为广州益蕊慈善基金会理事长，代表理事会对

2020年度工作作以下总结。 

一、 根据基金会章程的要求，依据理事会的决议。2020

年 5月 18日法人变更通过登记主管部门审批，取得新的基金会

法人登记证书，本人王杰担任基金会法人，理事会理事长。本人

就职后积极履行理事长职务，与秘书长积极沟通，很快熟悉了基

金会的各项业务及项目。 

二、 2020年度是特殊的一年，基金会的项目均受新冠肺

炎疫情影响，各位理事也不断为执行部门的工作出建议。理事成

员中有三位都是与医疗工作紧密相关的，在个人的本职工作上已

倍感压力，但仍积极议事，积极发挥社会影响力。尤其理事

SandraZhong、钟冰及黄光亚，积极发挥筹募的强大力量，为基

金会在下半年争取到近 50万筹款，其中包括腾讯 99公益日，部

分捐赠者相应理事成员们的号召在线上捐款。 

三、 理事会本年度共召开会议两次，其中因疫情原因，

一次会议为线上视频会议，讨论并通过了防控疫情下的部署及资

产管理制度、商讨各项目的发展规划。理事会支持基金会精简架

构的同时加强人员的专业培训。本人也积极带领各理事及基金会

工作人员在千聊课堂学习基金会合规建设课程，争取在下一年度

参与基金会评级。 

四、 关于基金会，2020年度开展了公益课堂讲座、脑瘫



儿童康复支持，而欢乐星期了项目因疫情基本暂停。 

五、 不足之处：理事会成员及基金会工作人员不足三名

党员，不具备单独建立党组织条件，党建工作完全未开展。由于

工作人员数量少，难以发展入党积极分子。建议秘书长积极联系

其他社会组织，争取成立联合党支部。 
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